

Lust
auf
„imi“?

imi[®]-rost
verbundwerkstoffe



Rost trifft Design

Rost hat sein Image als Makel abgelegt.

Durch *imi-rost* bekommen Objekte, nicht nur im Laden- und Messebau, ein besonderes Design. Durch den Einsatz von echt verrostetem Eisen wirkt die Oberfläche authentisch und ist zudem magnetisch. Ein Abfärben wird durch die Versiegelung der Oberfläche verhindert.

Rust meets design

Rust has lost its image as a defect.

imi-rost gives objects a special design - not only in shop and trade-fair construction. Using actually rusted iron makes the surface seem authentic and also magnetic. Bleeding of colour is prevented by sealing the surface.

imi[®]-rost

verbundwerkstoffe

Eisen für den Tischler metal for the carpenter

Die *imi-rost* Platte ist eine Verbundwerkstoffplatte, die mit einer ca. 1 - 3 mm starken, mineralischen Oberfläche beschichtet ist, und eine echtmetallische Eisenschicht enthält.

The *imi-rost* board is a composite material that is coated with an approx. 1 - 3 mm thick mineral surface and contains a real metal iron layer.

imi-rost lässt sich mit herkömmlichen Tischlermaschinen bearbeiten. Standzeiten sind nahezu wie bei Spanplatten.

Kantenbearbeitung mit Deckfarbe

MDF Kanten schleifen, säubern, Deckfarbe mit Rolle oder Pinsel auftragen und 2 x mit Lack versiegeln – fertig! (siehe Abb. u.)

Für alle Platten ist auch unsere beschichtete HPL-Kante, mit originaler *imi-rost* glatt Oberfläche, geeignet.

imi-rost can be processed with conventional carpentry tools. Service lives are nearly the same as for chipboard.

Edge coating with outer paint coating:

Grind, clean MDF edges, apply outer coat of paint with a roller or brush and seal 2 x with varnish – done! (see pictures below)

For all plates, edges of coated HPL can be delivered as well. *imi-rost* HPL-edges in smooth optik is also useable for deep and diamond

Träger MDF 19 mm oder HDF 3 mm
Standardplatte: 2.600 x 1.010 mm,
3.030 x 1.200 mm
Maximalmaß (nur auf MDF): 3.400 x 1.300 mm
Träger HPL Schichtstoff Standardplatte:
3.030 x 1.280 mm

Carrier MDF 19 mm
or HDF 3 mm standard board:
2.600 x 1.010 mm; 3.030 x 1.200 mm
maximum size (only on MDF): 3.400 x 1.300 mm
Carrier HPL laminate standard board:
3.030 x 1.280 mm

Konfektionierte Möbel, Wand- sowie Messe- und Ladenbauelemente auf Anfrage.

Customised furniture, wall and trade fair as well as shop construction elements on request.



imi-werkstoffe

sind Marken der

H. Schubert GmbH
Klein Haddorf 2
48493 Wettringen

Tel.: +49 (0) 25 57 - 93 77 40
Fax: +49 (0) 25 57 - 93 77 49

info@imi-beton.com
www.imi-beton.com

